

## KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, pemilik segala ilmu yang telah memberikan segala taufik dan hidayahnya kepada penulis serta nikmat yang tak terkira sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisis Pengetahuan dan Sikap Siswa tentang Rekayasa Genetika di SMA Swasta Harapan 1 Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi sekaligus sebagai Ketua Jurusan Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, dan Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Anwar selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Harapan 1 Medan, Bapak Drs. Yahman, M.Si selaku guru biologi SMA Swasta Harapan 1 Medan dan staf pegawai dan siswa SMA Swasta Harapan 1 Medan yang telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini. Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Masri Habra dan Ibunda tercinta Mazrilni yang senantiasa memberikan dukungan baik moril maupun materil dan semangat yang tiada henti kepada penulis

serta kepada keluarga yang selalu memberikan semangat (Unicha, Kiki, Medi, dan Hadi). Terima kasih kepada Okvi Nugroho dan Aisyah Adelina yang selalu membantu dan memberi motivasi dalam menyelesaikan dan memperbaiki skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-teman yang ikut memberikan saran, kritikan dan semangat selama pengerjaan ini berlangsung, teman-teman Ekstensi A 2012 (Annisa Maulida M., Charis E.A Malau, Fitri Lulu WS., Maulida Utami, Darliani Rambe, Evi Yulnani, Silfia A.P, Martati Manurung), teman-teman BIOTA (Wita, Jafar, Rahmad, Nisrina, Annisa FAZ, kakanda Risyah, abangda Ikhsan), teman-teman PPL (Chikita, Ika, Titin), teman-teman tim hijau hitam (Bela, Siti, Danki, Totok, Geby, Uul, Pucek, Zidny, abangda Taufik, kakanda Maryam, kakanda Widi, kakanda Vivi), serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016  
Penulis,

Medina Masri

